



PUNTO FINAL Oroz

Javier Armendáriz, arqueólogo

“Los ‘navarros’ de la Edad de Hierro vivían muy bien”

“Las condiciones de las casas eran buenas en cuanto a revestimientos, de 70 ó 75 m cuadrados más un altillo, paredes encaladas con pinturas murales y todo muy ordenado y estandarizado”



Oriente y occidente volvieron a darse la mano con motivo de la celebración del Año Nuevo Chino. El Auditorio de Barañáin acogió un espectáculo de música, danza, artes marciales y sorteos

Otro año nuevo del dragón

SONSOLES ECHAVARREN
Pamplona.

ORIENTE y occidente volvieron a darse la mano recientemente en el Auditorio de Barañáin. Con motivo del Año Nuevo Chino, que en esta ocasión conmemoraba los 365 días dedicados al dragón. Música, danza y artes marciales de aquí y allí ofrecieron sobre el escenario un espectáculo organizado por la Asociación de Chinos en Navarra. Con todo el aforo vendido (casi 700 localidades), bebés, niños, jóvenes y adultos, procedentes de China y de Navarra, celebraron la llegada del nuevo año. Actualmente son cerca de 2.000 las personas nacidas en el país asiático y que viven en la Comunidad foral (un 27% tiene menos de 15 años, según un estudio reciente del Ejecutivo foral).

La cita comenzó con una degustación de comida china en el patio del auditorio para dar paso después a las actuaciones, en un espectáculo de más de dos horas presentado por el periodista pamplonés Javier Erro y la secretaria de la Asociación de Chinos en Navarra, la profesora del Aula Confucio en la UPNA Mónica



La profesora Xiao Tong Li, del Instituto Confucio de Zaragoza, durante una actuación.

EDUARDO BUXENS

ca Yu. La tarde se inauguró con danzas de la Escuela de baile Sandra Gallardo y un desfile de vestimenta tradicional (con alumnos del Aula Confucio). Participaron después la profesora

del Instituto Confucio de Zaragoza Nong Hong, Liu, y el alumno del aula Confucio de la UPNA Carlos Soria.

La escuela de artes marciales de Patxi Olóriz ofreció una exhi-

bición de Kung Fu y los niños alumnos del Aula Confucio de la UPNA interpretaron un baile por el año nuevo. Durante el festival hubo sorteos de productos de los patrocinadores.

BLANCO SOBRE NEGRO Dulanz

¿EL TAV? QUE 30 AÑOS NO ES NADA

HOJEAR hoy las páginas del *Diario* le deja a uno cierta sensación de resignación. Como cuando se vuelve a aquella habitación de hotel antaño lujoso y ahora venido a menos. Está pasando en esta tierra. Por acción (más bien falta de ella), desidia o conformismo, Navarra se queda atrás en infraestructuras. Miren el TAV. Bueno, imaginen, porque a ese ni se le ve ni se le espera. 30 años después de que el Estado lo proyectara aquí no ha llegado ni el 10% de la obra. Oye, como el tango de Gardel, “que 30 años no es nada”, En otros tantos igual el tren llega a la estación. Eso sí, tenemos un nuevo cercanías a Zaragoza que riete del AVE. Rápido no es. Cómodo, tampoco. Pero caben muchos navarros de pie. Yesa, otro tanto. ¿Que las obras para recrecer el pantano llevan paradas desde el verano y no hay fecha para reactivarlas? Bah, ni que la política hidráulica fuera importante. Que pregunten a Cataluña. Menos mal que tenemos autopista a Madrid y decenas de vuelos diarios. ¿O no?

empresas - oficinas - industrias - comunidades - colegios - naves - cristales - hospitales - obras - limpiezas técnicas...



Desde 1971
Limpiando espacios
¿Limpiamos el tuyo?



Monasterio de la Oliva, 33 · 31011 · info@accuae.es www.accuae.es · 948 255 846

Limpiezas Técnicas